

# 泥と出会う(3・4歳児)

2025.6.12

これまでの水遊びで土の凹凸ができたところに昨日まで雨がたっぷり降っていたことで、今日はいろいろな泥の表情と出会うことができました。

きもちーけど  
ここ  
ざらざらやねん



さらさら!



黄色くてー最強  
さら粉やねん!

ふわふわや!



せんせい!!  
ここ、とろとろ!

この3歳児、4歳児と一緒にどろだんごをつくる中で偶然音に出会った感動を、教師が認めると、その後発見した喜びを「きてみ!」といろいろな先生や友達に伝えていました。こんな風に感覚や経験を通して学ぶ中で、子ども達は感じたり考えたりしています。

きてみ! きてみ!  
音がる!!

ほんまや。  
音がするー



ボクすごいやろ!  
- 見つけてん!!



誇りげな表情なのは、大事にどろだんごをつくった  
手応えがあるからこそ!

まだ遊びたいー!!!

今日の楽しかった経験  
から、明日どんな遊び  
になるか楽しみなところ  
です。



ぶにぶに!



触っていたら  
べたんこに  
なってきた!

形が変化する  
面白さや粘土質の柔らかな  
感触に魅了されていたね。